

Segovia tenía cuarenta mil habitantes en el siglo XVI

SEGOVIA. — Se encuentra en esta ciudad—es la séptima vez que la visita—la estudiante francesa Annie Bertrand, quien ha escrito un brillante estudio, tesis final de su carrera, sobre “La Société de la ville de Segovie au XVIII siècle”, que ha merecido la máxima calificación en la Universidad de Caen, matrícula de honor.

El libro consta de casi doscientas páginas y se ocupa de la Segovia que declina después de siglos de prosperidad, en el siglo XVIII, en que cuenta tan sólo con 10.000 habitantes, cuando doscientos años antes, en 1594, tenía 41.413. En este trabajo se describe la estructura de las fortunas segovianas y sus componentes (bienes raíces, ropas, muebles, pinturas, cobre, alhajas, etcétera). Destaca el gusto de los segovianos de entonces y la estructura de los distintos grupos sociales y profesionales de aquella época.

Para escribir este libro, la señorita Bertrand se ha valido de los protocolos del Archivo Histórico de Segovia, datos del Archivo capitular de la catedral y de diversa bibliografía segoviana.

Annie Bertrand habla cinco idiomas y prepara ahora exámenes a cátedras de español.—Cifra.